García Harfuch anuncia su participación en el proceso para competir por la CDMX

El exsecretario confía en que el bienestar de los capitalinos radica en asistir a los jóvenes que deciden llevar una vida delincuencial como la única alternativa para construir un provecto de vida

Jorge Aguilar

metropoli@cronica.com.mx

El exsecretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, Omar García Harfuch, reveló que participará en el proceso interno del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) para ser candidato a la jefatura de Gobierno de la capital.

Ubicando como objetivo principal el máximo desarrollo de la seguridad y de la policia en la capital, García Harfuch confía en que el bienestar de los capitalinos radica en atender el origen de la violencia, es decir, asistir a los jóvenes que deciden llevar una vida delincuencial como la única alternativa para construir un proyecto de vida.

Previo a su llegada, decenas de seguidores que habitan en alcaldías en las que milita Morena se encontraban en la puerta del Hotel donde ofreció la conferencia de prensa, vistiendo playeras que tenían plasmado el nombre del aspirante. Entre los gri-



Enaltecer a la policía y mejorar sus condiciones de trabajo permitió reducir los delitos de alto impacto en más de 50 por ciento, señaló el exsecretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, Omar García Harfuch.

tos y aclamaciones se escuchaba "Es un honor estar con Harfuch hoy", "Jefe de Gobierno", "Que sí, que no, Tláhuac e Iztapalapa están contigo".

Al momento en el que salió del elevador que dirigía hacia el salón de eventos, el funcionario aprovechó para tomarse fotografías y abrazar a quienes aparentemente le darán su voto en las elecciones del 2024, entre música, sonidos de maracas, tambores y mantas que decían "Te amo Harfuch, eres el mejor", se abrió pasó hacia el escenario.

"He tomado la decisión de

participar en el proceso interno de morena, para la selección del Coordinador de Defensa de la Transformación en la Ciudad de México", dijo al iniciar su men-

"En el año 2019 me incorporé al equipo de la doctora Claudia Sheinbaum como Jefe General de la Policía de Investigación, meses después tuve el honor de ser designado Secretario de Seguridad Ciudadana, donde logramos ampliar las capacidades de la policía, dándole nuevas herramientas como la facultad de investigación, esto volvió a la policía más útil para ciudadanía y también para la propia Fiscalía".

De igual manera, explicó que el éxito de su función como jefe de la policía tuvo como eje fundamental crear programas de atención a las causas y proyectos de atención en conjunto con la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX). Recordó que la efectividad de los oficiales se logró gracias al aumento del salario durante cinco años consecutivos hasta alcanzar un 54 por ciento de incremento.

Al enaltecer a la policía y mejorar sus condiciones de trabajo, García Harfuch presumió que dicha iniciativa permitió reducir los delitos de alto impacto en más de 50 por ciento; el delito de homicidio doloso en 46 por ciento y el robo de vehículo a su mínimo histórico desde el año de 1997.

"Durante este periodo, tuve la oportunidad de escuchar a vecinas y vecinos de las 16 alcaldías, y eso me permitió conocer lo que mucha gente padece día a día, así como sus necesidades más urgentes", comentó.

"Quiero participar en este proceso y dar continuidad a la construcción de una ciudad en paz y segura, donde el desarrollo económico y el bienestar social sea para todas y todos".

En el estrado, distintos diputados federales y locales de partidos afiliados a Morena acompañaron a García Harfuch y respaldaron su posible candidatura, entre los legisladores se encontraban Jesús Sesma del Partido Verde Ecologista de México y por el partido guinda Janecarlo Lozano y Julio César Moreno.

VISITAS A ALCALDÍAS COMENZARÁN DE INMEDIATO, ASEGURA GARCÍA HARFUCH

En entrevista, el exsecretario anunció que de inmediato comenzarán los recorridos por las 16 alcaldías, con el objetivo de dialogar, acercase a los habitantes de la capital y establecer las principales problemáticas de cada colonia; "desde hoy tenemos varias reuniones", declaró.